



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Monsieur Pierre Chiffelle

Le conseiller d'Etat Pierre Chiffelle a été victime d'un léger malaise jeudi 25 mars en fin de matinée. Il a passé la nuit au CHUV ; considérant un antécédent cardiovasculaire, des examens et des investigations ont été effectués.

Une deuxième communication sera diffusée dans le courant de la journée pour faire état des résultats des examens et de la date de retour présumée de M. Pierre Chiffelle au Château cantonal.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 26 mars 2004